



Adresse
Deutsch-Französisches-Gymnasium
Runzstraße 83,
79102 Freiburg i. Br.

Einladung zur Podiumsdiskussion: «Die Legalisierung von Cannabis. Was steht auf dem Spiel?»

Wir laden Sie ein, in großer Zahl zur öffentlichen Podiumsdiskussion zu kommen, die am 15. November 2018 um 19 Uhr an der Deutsch-Französischen Schule in Freiburg zum Thema Legalisierung von Cannabis stattfinden wird. Der genaue Titel lautet: „Legalisierung von Cannabis. Was steht auf dem Spiel?“.

Neun Redner/Innen, Universitätsprofessoren und -spezialisten, Französisch und Deutsch, aus den Bereichen Recht, Gesundheit, Polizei und Politik werden mit der Publikum, vor allem mit Schülern, Eltern und Lehrern, interagieren. Eine Besonderheit dieser Podiumsdiskussion ist es, die außergewöhnliche Gelegenheit zu bieten, Schüler/innen, Lehrkräfte und Eltern an einem Ort zusammenzubringen, um über ein Tabuthema zu diskutieren, welches alle teilnehmende Gruppen betrifft/das sie alle betrifft.

Diese Konferenz ist Teil eines Schulprojekts, dem Projekt AAA (Aides Aux Addictions), welche sich dem Tabuthema „Sucht an Schulen“ mit einer anderen Herangehensweise als der üblichen Thematisierungs- und Präventionsangebote nähert. Die Schüler/innen organisieren unter der Leitung und Koordination von Dr. Gisèle Bergmann Gesprächsorte innerhalb der Schule, in denen alle Schüler/innen im geschützten Rahmen und im Vertrauen über das, was sie betrifft bzw. über ihre Erfahrungen und ihren Leidensdruck sprechen und mit anderen Schüler/innen teilen können. Die Konferenz greift Möglichkeiten auf, das Tabuthema „Sucht an Schulen“ aufzulösen, indem die Gefühle und Erfahrungen der direkt bzw. indirekt beteiligten Schüler/innen. Dies dient dazu, das Thema besser zu erkennen, bewusst zu machen und zu behandeln.

Diese Konferenz verfolgt somit das Hauptziel des AAA-Projekts, ein Bewusstsein und eine kollektive Verantwortung zwischen den verschiedenen Akteur/innen der Schulgemeinschaft rund um das Thema „Sucht“ zu entwickeln.

Das Projekt wurde auf dem „Forum des enseignants innovants“ in Paris im Februar 2018 ausgewählt und die Zeitschrift "Cahiers Pédagogiques" wird in Kürze einen Artikel über den innovativen Charakter dieses Projekts veröffentlichen.

Dr. Gisèle Bergmann, Johannes Huhn und die AAA-Gruppe der Schüler/innen
Veranstalter der Podiumsdiskussion « Die Legalisierung von Cannabis. Was steht auf dem Spiel?»



Podiumsdiskussion

„Die Legalisierung von Cannabis. Was steht auf dem Spiel?“

Veranstaltungsdatum:	15. November 2018, 19:00 Uhr
Veranstaltungsort:	Deutsch-Französisches-Gymnasium
Deutscher Schulleiter:	Johannes Remmer
Französische Schulleiterin:	Christiane Polowykow
Koordinatorin	Dr. Gisèle Bergmann
Kontaktperson	<i>Master-Coach in NLP/Semiotikerin</i>
Stellvertretender	Johannes Huhn
Organisator:	<i>Schulsozialarbeiter am DFG-LFA</i>
Organisator	<i>AAA-Gruppe der Schüler/innen</i>

